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NO:６（令和２年度） 

女子バレーボール部・・私たち女子バレーボール部は 3 

年生 4人という人数で 2年間活動してきました。先輩と 

いう立場に上がるとともに後輩が 11人入部してきました。 

まとめるのが得意ではない私達は後輩とうまく関わること 

ができませんでした。ですが，先生方の助言のおかげでこ 

こまでやってくることができました。しかし，このような 

事態になり，2年間集大成である総体がなくなってしまい 

ました。そんな中で，私たちはそれぞれの目標を見出すこ 

とができました。私たちの進む道は違うけれどこの 2年間 

思い出を支えにして，それぞれの目標に向かってがんばっ 

ていきたいと思います。2年間ありがとうございました。 

男子バレーボール部・・僕たち，男子バレー部は最後の 

総体で「県大会出場」に向けてどの部活動よりも練習をし 

てきました。この仲間で 2年間バレーをしてきて勝った試 

合，負けた試合があって，様々な思いを抱いている中，自 

分たち力を証明できる大会が中止となりとても悔しいです。 

だからこそ，この仲間を大切に，自分たちは「見川中のバ 

レー部」なんだという誇りをもって過ごしていきたいと思 

います。2年間ありがとうございました。 

女子ソフトボール部・・私たちソフトボール部の 3年生 

は，行動が遅く，面倒くさがり屋で無駄話も多い 6人です。 

しかし，頑張る時は頑張る 6人です。昨年の新人戦では部 

の目標だった，県大会に出場することができました。ここ 

までこられたのは，今まで教えてくださった先生方や先輩 

方がいたからだと思います。今年の総体では県大会に出場 

し，一勝することが目標でしたが，なくなってしまったの 

で，交流戦では昨年果たすことができなかった，水戸市で 

一位をとり最後に良い思いで引退できるようにチーム全員 

が全力でプレーしたいです。 
野球部・・僕たち野球部は，これまで 2年間最高の仲間た 

ちとともに，つらいときも苦しい時も頑張ってきました。初 

めに，三浦先生。入部したての頃に未熟で生意気だった僕た 

ちに中学校野球部の基礎や，仲間の大切さを教えてくださり 

ありがとうございました。どんなに練習を頑張ってもなかな 

か結果が伴わず悔しい思いをしてきました。ですが，日頃か 

ら見る，考える，決める，やる，をモットーに一人一人が支 

え合って最強の見中野球部の土台をつくり上げることができ 

ました。交流試合では，今までお世話になった吉田先生をは 

じめ全ての人に「最高のプレー」という形で恩返しができる 

よう精いっぱい戦います。応援よろしくお願いします。 

サッカー部・・僕たちサッカー部は，この 2年間，基礎を中 

心に練習を重ねてきました。入部した時は全然技術もなく， 

ボールをまともにさわることもできず走る練習の方が多い日 

もありました。2年生になり少しずつ試合に勝てるようにな 

って，チームの成長を感じました。冬休みを終えた頃には， 

新人戦で中央地区大会に出場したチームに勝つことができ， 

総体に向けて勢いをつけていました。笑顔で引退できるよう 

最後まで精一杯がんばります。 


